

Vézéronce-Curtin

Un hommage à André Bidaud



Les personnalités présentes pour l'hommage à André Bidaud. Photo Le DL/Annick Cotte

Samedi 30 mars à la salle Diamantelle de Vézéronce-Curtin se déroulait une cérémonie d'hommage à André Bidaud, officier dans l'Ordre du mérite agricole par décisions du ministère de l'Agriculture, de l'agroalimentaire et de la forêt par arrêté du 13 janvier 2013.

Décédé le 16 janvier dernier, André Bidaud vouait une passion dévorante pour la mycologie, dont il a écrit son œuvre majeure : l'*Atlas des cortinaires* en 24 volumes avec Guillaume Eyssartier, Xavier Carteret, Jean-Michel Bellanger, Pierre Moenne-Loccoz et Patrick Reumaux.

De nombreuses personnalités

et amis sont venus rappeler les souvenirs qu'ils avaient avec André Bidaud. Tous rappelaient sa modestie et sa disponibilité. Avec les anonymes sont intervenus Maurice Belantan, le maire de Vézéronce-Curtin, Christelle Gerard, présidente du club mycologique et botanique de Meyzieu (Rhône), Espérance Bidaud, présidente du groupe mycologique et botanique de La Tourdu-Pin, Xavier Carteret, illustrateur de l'*Atlas des cortinaires* et d'autres ouvrages, Pierre-Arthur Moreau, enseignant-chercheur à la Faculté de Pharmacie de l'Université de Lille, Yves

Courtiou, président de la Fédération mycologique et botanique Dauphiné-Savoie, Jean-Michel Bellanger, chercheur au Centre d'écologie fonctionnelle et évolutive (CEFE) de Montpellier (Hérault) et spécialiste du séquençage ADN et de l'analyse moléculaire, François Armada, mycologue spécialiste des cortinaires et des champignons de la zone alpine, Nicolas Van Vooren, mycologue spécialiste des Ascomycetes et chef de projet pour l'inventaire des champignons de la zone Auvergne-Rhône-Alpes.

Tous garderont un souvenir ému d'André Bidaud.